

COMPETICIONES

Roland Garros se vuelve a abrir al público con un 35% del aforo

Jean-Michel Blanquer, ministro francés de educación y deportes, confirmó ayer que el torneo contará con un máximo de 1.000 personas en cada pista.

Palco23
3 may 2021 - 11:50



Roland Garros volverá a acoger público por segundo año consecutivo pese a la pandemia. La edición del torneo de los mosqueteros, que comenzará el próximo 30 de mayo, tendrá un aforo del 35% en todo el recinto y un máximo de 1.000 espectadores por pista, según confirmó Jean-Michel Blanquer, ministro francés de Educación y Deportes.

En la pasada edición, que fue aplazada de finales de mayo a septiembre debido a la pandemia del Covid-19, las autoridades únicamente permitieron el acceso de 1.000 personas en total, repartidas en las 8,5 hectáreas que tiene el complejo deportivo de Roland Garros.

El propio ministro aseguró que, para las rondas finales del torneo parisino, la presencia del público podría incrementarse, ya que a partir del 9 de junio está prevista una nueva fase de desescalada que permitiría el acceso de un 65% de público al recinto y un

máximo de 5.000 aficionados por pista.

Rafael Nadal, ganador de Roland Garros 2020, se llevó un 30% menos respecto al año anterior

El complejo deportivo cuenta con un total de veinte pistas, entre las que se encuentran la pista central *Phillipe-Chatrier*, con capacidad para más de 15.000 espectadores, y la *Suzanne Lenglen*, donde pueden congregarse más de 10.000 personas.

El Gobierno francés está estudiando la posibilidad de alargar el toque de queda para aquellos espectadores que acudan a la sesión nocturna de Roland Garros, introducida el año pasado tras la instalación de focos *led*, ya que habitualmente la sesión de cada día terminaba cuando se ponía el sol.

El torneo, que debía empezar el 23 de mayo, se vio aplazado una semana a principios de abril debido a las restricciones impuestas por la evolución del coronavirus en Francia, ya que era el cuarto país en el mundo que reportaba más casos. El vencedor de la pasada edición del evento, Rafael Nadal, se llevó de premio 1,6 millones de euros, un 30% menos respecto a los 2,3 millones de euros que se llevó en la edición de 2019.